

鹿島アントラーズ

行方市は鹿島アントラーズのホームタウンです



© 株式会社鹿島アントラーズFC

2016 新体制・新加入選手が発表されました ～Football Dream ともに～

1月12日(火)、カシマスタジアムにおいて、2016年新体制発表・新加入選手会見が行われました。

会見では、創立25周年を迎える2016シーズンのメインスローガンとして『Football Dream (フットボールドリーム)』が発表されました。

アントラーズの永遠のテーマである『Football Dream』が再びスローガンとして掲げられたのは、「鹿島アントラーズに関わるすべての人たちと“ともに”、もう一度同じ夢を分かちあい、新たな歴史を想像していく。このクラブが生まれた原点に立ち返り、伝統を紡いでいくため、揺るぎない言葉を胸に新たな領域へと歩みを進める」という思いが込められています。

このほか、新体制、新加入選手の会見が行われ、ユースから昇格した新人の垣田、田中、平戸、町田の4選手と、新加入の永木選手が出席しました。

行方市は、2016シーズンも市民の皆さんにアントラーズを身近に感じてもらえるよう、アントラーズと連携しながらさまざまな事業を展開し、アントラーズを生かした地域活性化やスポーツ振興を図ります。

皆さん、スタジアムに足を運んで、全タイトル制覇を後押しする熱い声援を“ともに”送みましょう！



鹿島アントラーズ
オフィシャルサイト
<http://www.so-net.ne.jp/antlers/>

問い合わせ 政策秘書課 (麻生庁舎) ☎ 0299-72-0811 HP <http://www.city.namegata.ibaraki.jp>



今年は市制施行10周年！ 広報紙で振り返る10年前 (平成18年2月 第6号)

【表紙写真】合併後初の行方市成人式

【主な内容】

この年、めでたく大人の仲間入りをした行方市の新成人は603人(男287人・女316人)。そのうち、467人が出席して、晴れの門出を祝いました。

会場では華やかな晴れ着姿やスーツ姿に身を包んだ新成人らが、楽しそうに談笑する姿が見られました。

【今月の表紙 photo】

暖かな陽射しの中で、笑顔いっぱいの新成人たち。

1月10日に開催された成人式のと、麻生藩家老屋敷記念館で行われた記念撮影会でのひとコマです。



◆編集後記◆
平成28年元旦。初めて霞ヶ浦ふれあいランドの虹の塔展望デッキから初日の出を望みました。寒さの中で見るまばゆいばかりの初日の出は神々しくもあり、冷たい空気もさわやかで気持ちがいいものでした。今年はいつもの年よりもいいスタートが切れたような気がします。(健)

20年ぶりに成人式会場に行きました。華やかな新成人たち取材しながら、ちょうど20年前に成人した当時の私は何を考えていただろう、あのときこうすれば良かったなどと考えていました。でも、あのときの自分から今の私がいるんですね。何でもできると思っていたあの頃の新鮮な気持ちを思い出して、胸がいっぱいになった一日でした。(美)

かわいい笑顔あつまれ！



ご機嫌の
ニコニコ笑顔♪

とくしゆく
徳宿 きいちゃん
0歳 H27.8.1生まれ